



El Club Puertollano milita este año en Segunda División Nacional

El Colegio Público Calderón de la Barca, la mejor cantera en tenis de mesa

Se ha convertido en el mejor filón de jugadores de este deporte en Castilla La Mancha

El Colegio Público Calderón de la Barca es la principal cantera en tenis de mesa de Castilla-La Mancha, siendo el equipo más laureado de nuestra comunidad autónoma con la consecución de los campeonatos regionales en cadete e infantil, los provinciales y el quinto

puesto de España por clubes en categoría infantil. Estos resultados no son el fruto de la casualidad, sino el reflejo del esfuerzo que ha realizado José del Campo en los últimos quince años, primero en solitario y ahora con el apoyo del Ayuntamiento de Puertollano, que respalda económicamente al Club de Tenis, que milita

en la Segunda División Masculina.

Los jugadores comienzan a formarse a los nueve años, que en su opinión, es la mejor edad para enseñar, moldear y adaptar las correspondientes técnicas para alcanzar la plenitud a los doce años. Es fundamental descubrir cuanto más temprano las habilidades de cada uno de los jugadores.

En el colegio se forma en las categorías alevín e infantil y una vez que terminan sus estudios primarios, los que quieren continuar se les deja la puerta abierta para que semanalmente puedan acudir a las clases diarias que se imparten en el Calderón de la Barca. Los componentes más mayores están cursando cuarto



curso de ESO y tienen una media de 15 años. En el centro escolar se desarrollan las clases de lunes a sábado de cinco a seis de la tarde y en el Centro Social de la Avenida María Auxiliadora se juega la liga provincial y la segunda división masculina.

Para Del Campo es esencial realizar un trabajo inicial de motivación para hacerles llegar este deporte. "Si encuentran el ambiente propicio acaban quedándose. Una vez que



se enganchan se crea un grupo homogéneo y a partir de ahí se van consiguiendo los títulos. Es muy selectivo, ya que empezamos con ochenta alumnos y acabamos con diez en la élite". Para la consecución de estos objetivos es necesario que el jugador se entrene al menos durante una hora dia-

ria y sienta con pasión este deporte. "El tenis de mesa es vocacional. Es necesario que se diviertan como jugadores, hagan amigos y se superen personalmente".

Por su parte, el Club de Tenis de Mesa Puertollano es la tercera ocasión que juega en una liga nacional militando en la segunda división masculina. "Hemos subido y des-

cendido por cuestiones económicas porque contamos con la calidad necesaria para estar entre los mejores. Hemos tenido que bajar de categoría porque no se cuenta con el dinero preciso para hacer frente a los gastos de desplazamiento. Actualmente cubrimos los costes gracias a la aportación que realiza el Ayuntamiento". ●

COMIENZA SU ANDADURA LA ESCUELA MUNICIPAL

Durante el mes de noviembre comienza su actividad la Escuela Municipal de Tenis de Mesa, con un equipo docente formado por cuatro monitores, jugadores del club local, y la coordinación de José del Campo. La preparación se desarrollará de lunes a sábado durante una hora en las instalaciones del Colegio Calderón de la Barca (que cuenta con siete mesas) y Centro Social Asociación Santa Ana (con dos mesas). En el pasado año participaron ochenta jóvenes con edades comprendidas entre los nueve y trece años. Una escuela que se ha convertido en un referente para todos aquellos que pretenden iniciarse en el tenis de mesa como para los que buscan una mayor especialización y, sobre todo, disfrutar de un deporte con el que llenar su tiempo de ocio.

TROFEOS OBTENIDOS EN LA TEMPORADA 2000/2001

Colegio Calderón de la Barca

- Campeón Provincial alevín masculino
- Campeón Provincial alevín femenino
- Campeón Provincial infantil masculino
- Campeón Provincial infantil femenino

Club de tenis de mesa Puertollano

- Campeón Regional infantil masculino
- Campeón Regional infantil femenino
- Campeón Provincial cadete masculino
- Campeón Provincial cadete femenino
- 7º de España por selecciones